
　私は、１学期に２つ頑張ったことがあります。１つ目は、体育大会です。２・３年生合同のソ
ーラン節では、一人一人が協力し素晴らしい出し物となりました。また、２年生の棒引きでは、
練習もできない中、全員の必死な姿が一番の思い出です。

　２つ目は、係活動です。去年に比べ学校生活に慣れてきて、自分の仕事がスムーズにできるよ
うになってきました。ですが、まだ、自分のやるべきこと忘れたり、人任せにしたりすることが
あります。そのようなことを２学期は、改善していきたいです。

　次に２学期の抱負です。２学期の抱負が２つあります。１つ目は、学習面です。私は日々の家
庭学習がテストに生かされていません。テスト前にノートを見返すだけで勉強になるようなノー
ト作りをしていきたいと思います。

　２つ目は、１・３年生をしっかり支えていくことです。私たちは、まだ１年生の手本となれて
いません。日々のｐ生活の中で、授業中の無駄な私語をなくすことや、挙手発表を自分からして
いくなど、小さいことから挑戦していこうと思います。そして、下級生紀伊パな手本となり、３
年生を支えられるように成長していきたいと思います。また、香焼中学校の校訓である「自主・
規律・奉仕」を忘れずに、学校生活を送っていきたいと思います。（２年生代表　Ｎ.Ｓ.）

【１学期終業式】１学期の反省と２学期に向けて

　令和４年７月２１日（水）、無事に１学期の終業式を迎えることができました。
　全校生徒７６名、大きな事故等もなく夏休みを迎えられたことを皆さんとともに喜びたいと思
います。終業式において、各学年及び生徒会役員代表が１学期を振り返り、２学期への決意を発
表してくれました。この代表の発表をもって、１学期の総括としたいと思います。

　新型コロナウイルス第七波の急激な拡大を受け、長崎市の感染レベルが「２－Ⅱ」に引き上げ
られたことで、令和４年度長崎市ペーロン選手権大会の中止（３年連続）が決定しました。
　２年間の中止があり、今年度こそはと意気込んでいただけに残念で仕方がありません。
　これまで応援していただいた皆様、衷心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

長崎市ペーロン選手権大会の中止が決定！

　私は、１学期の学級委員になりました。最初はとても不安でしたが、まわりの支えがあり、が
んばることができました。私には、１学期、特に心に残っていることが３つあります。

　１つ目は、歓迎遠足です。悪天候のため校内遠足になってしまいましたが、体育館でバドミン
トンをしたり、多目的ホールでビンゴをしたりして、とても楽しかったです。ビンゴでは、ふな
っしーのハンカチが当たりました。

　２つ目は、体育大会です。練習は、とても暑くてきつかったです。初めての体育大会で、家族
も見に来ていたので、とても緊張しました。リレーでは、１位を取ることができて嬉しかったで
す。

　３つ目は、期末テストです。初めてのテストでドキドキしました。テスト１週間前から勉強を
始めました。最初は、何を勉強したらいいのか分からず戸惑いましたが、ワークや授業ノートを
使って勉強したらいいと思い、勉強をしました。しかし、勉強が苦手な私が高得点をとれるわけ
はないと思い、勉強を後回しにしてしまうこともありました。テスト本番、リラックスして解く
ことはできましたが、返ってきたテストのほとんどは、平均以下でした。もっと早くから勉強す
べきだったと反省しました。

　１年生全体としての１学期は、みんな仲が良くいいクラスですが、一分前着席や私語が多いな
ど、けじめをつけられないのが課題です。２学期は、そういった点を改善できるようにがんばり
たいです。（１年生代表　Ｏ.Ｓ.）
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